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2019年8月22日（木）  晴  第7回　

会長挨拶

湯澤勇生親睦活動委員長司 会

北岡寿人委員長

本日は親睦活動委員会の皆様お疲れ様です。

本日は親睦活動委員会アロハを着て対応させていただき
ます。皆様お楽しみください。

本多誠之出席副委員長

関谷俊征会長

会員70名　出席54名  （出席計算人数52名）

8月22日は補填により83.1％出席率　85.7％

出席報告

ニコボックス 北岡寿人委員長

北岡寿人委員長

　

～会員増強・新クラブ結成推進月間～

幹事報告

・

・

8月29日(木)18：00～20：00、なごやか例会(IAC海外研
修報告会)をヒルトン名古屋「桜の間」にて行います。
9月5日(木)11：30より、ガバナー補佐との懇談と
13：40よりガバナー補佐との第2回CA・第3回理事会が
4F「杉の間」にて行います。
WFF追加チケット申し込みは本日までとなります。購入ご
希望の方は、枚数を事務局までお知らせください。

親睦活動委員会

・

・

・

湯澤　信雄さん　松波　恒彦さん　安岡　克明さん
鈴木　淑久さん　伊藤　　豪さん　渡辺喜代彦さん
長谷川　隆さん　鶴田　　浩さん　佐藤　善乙さん
梅村　昌孝さん　鈴木　圓三さん　田中　政雄さん
長瀬憲八郎さん　大嶽　達郎さん　岩田　修司さん
堀　　慎治さん　関谷　俊征さん　稲葉　　徹さん
野﨑　洋二さん　松田　浩孝さん　鈴木　雅登さん
長坂　邦雄さん　市岡　正蔵さん　今川　知也さん
近藤　茂弘さん　北岡　寿人さん　田中　　宏さん

　今日は夜間親睦例会で
す。
お盆休みが明け、日常と向
き合う日々が始まり、私は
休み明けにもかかわらず、
疲れぎみの毎日ですが、皆
さんはいかがでしょうか？
　親睦と奉仕がRCの2本
の柱と言われます。支え合
う柱ですから同じ大きさ、
太さが好ましい訳ですが、
今宵一時は奉仕を忘れ、親睦という太く大きな柱を皆さ
んで立てていただきたいと思います。
　親睦委員会からドレスコードの指示がありました。ご覧の
通りアロハシャツです。「アロハ」は、ハワイ語で「ようこそ」とい
う意味があるそうですが、今日の為に準備をして頂いた親睦
委員会の皆さんの、おもてなしの気持ちでしょうか？
委員会の皆さんには、進行を最後までお世話になりますが、
一緒に楽しんで親睦を深める良い例会にして頂きたいと思い
ます。

鈴木淑久幹事

暑いですね。
東京に住んでいる長男が今晩帰ってきます。嬉しいです。
親睦委員会の皆さん、今日はありがとうございます。

鈴木　健司さん・
・

田中　　宏さん
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親睦例会

例会のご案内

8月29日（木）    ■今週の行事

9月5日（木）    ■次週の行事

■次々週の行事 R規定により休会。
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ガバナー補佐訪問
12：30～13：30
ヒルトン名古屋4階「桜の間」
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親睦活動委員会：湯澤勇生委員長

　今日は残暑厳しい中、夏と言えばハワイという事で親睦活
動委員会でハワイ感を出すために、ハワイアンな格好をして
皆さんをお迎えさせていただきました。とはいえ司会者は一
度もハワイへ行ったことがないためハワイ感を出せるか不安
ですがその点は了承下さい。
　料理の方もハワイらしい雰囲気を出そうと料理長がハワ
イにちなんだ料理を作りました。

　本日は親睦活動委員会の皆さん、楽しい会をありがとうご
ざいました。
17年間、毎年ハワイに行っていましたが、初めてハワイアンソ
ングとダンスを聞きました。今回初めてハワイを知ることがで
き感動しております。
　関谷年度が始まり2か月しか経っていませんが、今後も楽
しい会にしたいと思っております。皆さん、よろしくお願いいた
します。

堀慎治副会長

乾杯の挨拶

閉会の挨拶

　大変僭越ながら乾杯の音頭を務めさせて頂きます。
　関谷会長の年度がスタートして約二ヶ月になりますが順調
にスタートしたと思います。
　今日は親睦活動委員会の皆さん、このような席を設けてく
ださり、ありがとうございます。
　私事ですが昨日第1回目のガバナー補佐訪問を中部名古
屋みらいRCで参加しました。ハラハラドキドキわくわくしまし
た。名古屋瑞穂RCは9月5日にやって参りますのでご協力の
程よろしくお願いします。
　それでは名古屋瑞穂RCの益々の発展を心より申し上げて
乾杯したいと思います。

西名古屋分区ガバナー補佐：伊藤豪さん
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